

COMPTE RENDU DU BUREAU DIRECTEUR MERCREDI 2 OCTOBRE 2024

L'an deux-mille-vingt-quatre, le deux octobre, à dix-huit heures et trente minutes, le Bureau Directeur du COMITE DE SEINE-MARITIME DE HANDBALL s'est réuni, au siège du Comité, sur convocation de son Président.

Présent(s) : Nathalie DELESTRE, Cathy MORISSE, Françoise TERNOIS, Jean-Luc LIGUORI, Vincent THOUMYRE.

Invité(s) présent(s) : Mélanie GOBOURG (secrétaire Comité), Sébastien DUROSE, Alexandre LEBIGOT.

Invité(s) excusé(s) : Olivier CLERMONT (CTF76), Matis VERDIER

Le Président rappelle l'ordre du jour :

1. Point sur les différentes commissions
2. Point sur le championnat inter départemental
3. Informations incivilités - ligue
4. Questions diverses

Le Président, excuse Matis VERDIER et Olivier CLERMONT absents.

Il donne la parole aux administrateurs présents pour procéder à l'examen des différents points de l'ordre du jour.

1. POINT SUR LES DIFFERENTES COMMISSIONS

COC 76 - COMMISSION SPORTIVE

Alexandre LEBIGOT, présente les travaux de la commission en ce début de saison lors des différentes réunions.

Le 28 Août : pour lancer les compétitions +16 ans (Championnats/Coupes Seniors).

Le 5 Septembre : la mise en place des compétitions jeunes avec la PHASE PREPARATOIRE.

Le 20 Septembre : la mise en place des championnats jeunes PHASE 1 - COMPETITIVE et la COUPE.

Tous les détails sont disponibles sur le site du Comité 76 Handball :

CHAMPIONNATS : <https://www.handball76.org/competitions-coc/championnats.html>

COUPES : <https://www.handball76.org/competitions-coc/coupes-76.html>

Les nombreux changements sur les engagements des clubs complexifient le travail de la commission et retardent la saisie des championnats dans Gesthand.

Une modification doit être apportée dans nos règlements sportifs par l'ajout de « Pour les montées de comité que nous gérons tout dépend des descentes de Nationale et de la Ligue. »

VOTE A L'UNANIMITE

Alexandre LEBIGOT fait lecture de la demande du club de GOURNAY pour que la mixité soit autorisée sur toutes les catégories.

Lecture est faite de l'article 36.2.3 des règlements généraux de la Fédération :

« Pour les moins de 11 ans (ou moins de 12 ans pour les territoires qui évoluent en années paires), l'offre de pratique peut reposer sur des compétitions mixtes.

Au plus bas niveau territorial, la pratique mixte pourra être autorisée jusqu'en moins de 13 ans dans le cas de joueurs très isolés, à condition que soit organisée en parallèle une pratique régulière spécifiquement féminine. »

En aucun cas, une équipe moins de 13 mixte ne pourra évoluer en championnat Régional.

Le Président souligne sa détermination à maintenir l'application du règlement fédéral.

Le maintien de l'application du règlement fédéral est voté à l'unanimité par les membres présents.

Un courrier sera adressé au club avec copie à la ligue et à la fédération en ce sens.

Vincent THOUMYRE suggère que le club mette en place des actions de féminisation sur son territoire, un soutien technique du comité est possible.

EDA 76 - ARBITRAGE

Sébastien DUROSE, présente les travaux de la commission en ce début de saison.

Le Colloque de rentrée des Arbitre T2/T3 s'est déroulé en visio.

Nous avons beaucoup de travail avec la CTA et Hervé RIGAL pour couvrir tous les matchs notamment dû au fait que de nombreux arbitres sont non-actifs et que peu de disponibilités sont saisies sur i-hand. Le changement de cadre est difficile, en particulier pour l'obligation de désigner des JAJ T3 sur les matchs jeunes et dans la saisie des commentaires.

Nous notons que peu de JAJ T3 utilisent i-hand.

Le samedi 21 Septembre s'est tenue une réunion avec la majorité des référents école d'arbitrage du comité pour présenter le parcours du JAJ. A l'issue de celle-ci nous espérons davantage d'activation de JAJ T3. Il y aura une session de rattrapage pour les JAJ T3 n'ayant pas assisté à la visio.

L'EDA a reçu un retour de convocation.

Alexandre LEBIGOT propose d'envoyer un courrier à l'ensemble des arbitres et des présidents de club afin de leur rappeler les règles.

Vincent THOUMYRE rappelle le besoin d'arbitres pour couvrir les matchs jusqu'à la fin de saison.

Concernant la formation des JA T3, l'EDA 76 maintient l'organisation prévue par la circulaire de la CTA (3 visios et 2 suivis).

L'équipe EDA est presque complète, nous attendons le retour pour le référent du secteur ouest. L'objectif est de créer un maillage entre le référent de secteur et les clubs.

Le Président valide cette orientation.

BEACH-HANDBALL

La Secrétaire donne lecture d'un message transmis par Matis VERDIER.

Nous avons eu un rendez-vous avec Jean-Luc LIGUORI et Françoise TERNOIS pour évoquer en détail le projet Beach Handball.

Une commande de ballons est faite via l'offre HN Sport.

La recherche de partenaires avance plutôt bien, nous avons conclu des accords pour 5 emplacements sur les 13 disponibles pour le moment. Plusieurs pistes sérieuses sont en phase de réflexion pour les espaces restants. Nous avons également reçu un don d'un parent de joueuse souhaitant aider au développement de la pratique. Si vous avez des contacts, n'hésitez pas à nous les transmettre.

Un rendez-vous est fixé le lundi 14 octobre avec l'adjoint au maire de la ville du Havre en charge des sports et du responsable du service des sports afin de leur présenter un projet visant à installer des buts permanents au Havre. Un retour sera transmis.

Un "cahier des charges" ainsi que des idées et orientations au sujet du logo "Beach handball 76" a été transmis à Thierry THOMAS.

Le Président souligne la motivation et l'énergie déployées par Matis VERDIER pour développer la pratique et la recherche de partenaires financiers.

Une convention avec les villes d'EU et du HAVRE va être établie.

Cette saison, une licence beach-handball a été créée. Le bureau directeur s'interroge sur son obligation pour les détections et sur le financement.

Détections beach-handball pour les générations 2010/2011. Jessica BARBIER a rappelé la priorité aux détections indoor pour les générations 2011/2012.

ETD 76 - COMMISSION TECHNIQUE

Vincent THOUMYRE, Responsable ETD, présente le planning prévisionnel de ce début de saison.

Les Sélections 2011 ont un décalage entre les secteurs masculins et féminins. Les Féminines ont joué leur 1^{er} Tour Territorial en Juin et les Masculins commenceront la compétition lors des vacances d'octobre. Contact est pris avec le CRJS du HAVRE et les clubs de la région HAVRAISE pour la mise en place d'un stage préparatoire avec nuitées.

Les Féminines et les Masculins participeront aux 2nd Tour Inter-Comités Territorial début 2025.

Les Détections 2012 sont en cours sur les différents secteurs Masculins et Féminins.

L'ETD propose d'inviter les entraîneurs des clubs lors de ces détections de secteur, pas uniquement pour observer/échanger mais aussi pour participer aux séances, sous la direction du responsable du comité.

Le responsable de secteur sera décisionnaire des sélectionné(e)s (pour son secteur) en vue du regroupement des INTER-SECTEURS.

Pour le secteur Féminin, la date du 21 et 22 décembre est arrêtée pour le tournoi INTER-SECTEURS.

Pour le secteur Masculin, les INTER-SECTEURS se dérouleront à partir de Février (date à déterminer).

L'ETD propose de mettre en place un tournoi préparatoire à 3 (fin janvier) qui serait également un support de formation pour les JAJ et les encadrants de nos clubs.

Françoise TERNOIS demande que l'inventaire du matériel du Comité soit réalisé ainsi qu'un entretien régulier des maillots du Comité. Elle souhaite qu'après chaque utilisation les maillots soient immédiatement lavés, un dépôt au pressing peut être effectué.

Un devis pour équiper les encadrants va être demandé à HN SPORT.

2. CHAMPIONNAT INTER-DEPARTEMENTAL

Mardi 24 Septembre s'est tenue une réunion préparatoire en présence des présidents des comités, des présidents de COC, de Jessica BARBIER et du secrétaire général de la Ligue.

Il a été acté qu'en cas de désaccord entre clubs de différents comités, les comités concernés échangeront et décideront.

Dans le secteur masculin, en Moins de 17, 24 clubs sont inscrits et en Moins de 15, 21 clubs. La première phase se déroulera avec 3 poules géographiques de 8.

Dans le secteur féminin, en en Moins de 17, 14 clubs sont inscrits et Moins de 15, 10 clubs. La première phase se déroulera avec 2 poules géographiques.

Chaque comité organisera une finale. Un jeu de 12 tee-shirts et une coupe récompensera chaque équipe. La Ligue gèrera les achats et les frais financiers seront divisés entre les 5 comités à part égale.

Le comité 76 accueillera la finale féminine Moins de 15.

3. INFORMATIONS INCIVILITES - LIGUE

Le Président a assisté à la réunion en visio de présentation effectuée par Philippe LEMAITRE, secrétaire général de la Ligue et président de cette commission.

Lors de cette réunion, il a été demandé une grande vigilance concernant le comportement des encadrants par rapport aux mineur(e)s. Il a été souligné qu'il est plus que recommandé qu'un encadrant homme soit accompagné d'une femme lorsqu'il pénètre dans un vestiaire féminin et réciproquement pour un vestiaire masculin.

Nathalie DELESTRE accompagnera Jean-Luc LIGUORI dans cette mission.

4. QUESTIONS DIVERSES

Françoise TERNOIS demande la validation des licences « Indépendant Comité » de Cathy MORISSE Dominique CAILLAUD, Bernard CAILLAUD, Françoise TERNOIS, Sébastien DUROSE, Jean-Luc LIGUORI.

VOTE A L'UNANIMITE

Pour pouvoir continuer de siéger au comité, Isabelle RICARD (actuellement au club d'Abbeville) doit posséder une licence blanche dans l'un des clubs du 76.

L'ordre du jour étant épuisé, le Président déclare la séance levée à vingt et une heures.

De tout ce que dessus, il a été dressé le présent procès-verbal qui, après lecture, a été signé par le Président.

Nathalie DELESTRE

Secrétaire Générale Comité 76 Handball

Secrétaire de séance



Jean Luc LIGUORI

Président Comité 76 Handball

